
 

 

 

「 ２０２３年もどうぞよろしく！」  

椿、スイセン、紅梅・白梅、ハクモクレンが咲き誇り、ウグイスの初音も聞かれました。 

愛媛にもいよいよ春の訪れです。お変わりありませんか。２０２３年２月２６日、松山市三

番町にあるコムズを会場にＮＰＯ法人スペシャルオリンピックス日本・愛媛の総会が開

かれ、理事長として次のような挨拶をしました。 

「ご多用のところ、２０２３年の総会にようこそお越しいただきました。このところコロナの感染状況も小康状

態で、対面で開催することができました。事務局から事前に総会資料が届けられていると思いますので、この

議案に従って進行してまいります。SON・愛媛が誕生して２０年を経過すると、当初からの会員も年を重ね、例

年提起してきたように会員拡大は大きな課題になっています。新会員といえば、昨日、新居浜の放課後等デ

イサービスのスタッフの研修会で「虐待といじめ」について話したところ、そこに参加していたスタッフの一人か

ら新居浜ブランチに加入された話を聞きました。とてもうれしかったです。本日はよろしくお願いいたします。」 

提案事項が全て了承された後、参加者との活発な意見交流がありました。少しだけ紹介しましょう。 

ナショナルゲーム広島大会に参加したこと、プログラムの実施に当たってコロナ禍で体育館の確保が難し

かったこと、放課後等デイサービスを利用する方の中には送迎があり、無料でスポーツを楽しむことができる

ところを選び、自分たちが活動しなければならないＳＯの会員になかなかなってくれないこと、仕事や高齢化

でコーチの確保がむつかしくなっていること等、率直にいろいろ現状を報告していただきました。 

一方、総会に初めて参加した会員からは、“加入してよかった”という嬉しい声をいただきました。さらに活

動を活発にするために、ヤングアスリートプログラムの必要性や SON・愛媛の活動をユーチューブで拡散した

らどうかなど積極的な提案があり、これからの活動が楽しみになりました。機関紙に掲載する素敵な写真を寄

せていただくことを待っています。 

ところで最近、小学４年生の子どもを持つ保護者から教育相談の依頼を受けました。それによると、子ども

さんが教室でうろうろすると、学校から「迎えに来るように」と連絡があるそうです。一体学校は、子どもの学習

権保障（憲法・２６条）をどのように考えているのか。校長は支援をどう考えているか。私には大いに疑問があ

ります。学校関係者は雑誌『世界』（２０２３年４月号）に特集「学校息苦しさからの脱出」があり、「学びに困難

を抱えた子供たち～発達障害と向き合う～」の論稿も載っているので読んでほしい。 

さてこの一年、新しく選出された理事・監事のもと、総会で決定された方針に基づき SON・愛媛の活動を発

展させていきます。私たちの活動を支えてくださる多くの皆様、ＳＯ会員及び事務局のスタッフの皆さん、今後

ともよろしくお願いいたします。印刷はいつものように、富士フィルムビジネスイノベーションジャパン株式会社

様にご協力いただいております。感謝いたします。                                    

 【 理事長 山本万喜雄 】 
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　 　　　２０２２年度地区活動センサス提出（ＳＯＮ）

 2/26(日)２０２３年度通常総会

 　　　　２０２３年度第２回理事会

 3/18(土)第１回運営委員会

 3/26(日)ＳＯＮ新役員体制、事業構想発表会並びに

　　　　 創立３０周年記念式典

　　　　 ニュースレターオレンジスピリット№４０発行

 4/15(土)第２回運営委員会

 4/22(土)地区連絡協議会・全国事務局長会議

 　　　　ＳＰ委員会全国会議・上半期ブロック会議

 5/20(土)第３回運営委員会

 6/11(日)コーチクリニック

 6/17(土)第４回運営委員会

 6/18(日)コーチクリニック

 7/15(土)第３回理事会

　　　　 ユニファイド事業実施(予定)

　　　　 ニュースレターオレンジスピリット№４１発行

 8/19(土)第５回運営委員会

 9/16(土)第６回運営委員会

10/21(土)第７回運営委員会

11/18(土)第８回運営委員会

 8/20(土)トーチキスinえひめ会場下見

11/26(日)ＳＯデイ第１６回ＳＯＮ・愛媛

         中国四国ブロック認定コーチ研修会（未定）         

10/29(土)下半期中国四国地区ブロック会議（ズーム）

11/4(金)～6(日)ＳＯＮ・夏季ナショナルゲーム・広島大会

11/13(日)トーチキスinえひめ実行委員会

 9/17(土)第６回運営委員会

10/ 8(土)第７回運営委員会

10/23(日)トーチキスinえひめ(特別支援学校体育館)

         スペシャルオリンピックス日本２０２２年オンライン

　　 　　ボウリング記録会

 8/ 1(月)ニュースレターオレンジスピリット№37発行

 6/18(土)第４回運営委員会

 7/ 2(土)トーチキスinえひめ実行委員会

 7/30(土)トーチキスinえひめ実行委員会

　　　　２０２２年　認定コーチ更新

 6/ 4(土)トーチキスinえひめ実行委員会

 6/11(土)夏季ナショナルゲーム・広島現地説明会(Web)

 4/15(金)ニュースレターオレンジスピリット№３６発行

 4/16(土)第２回運営委員会

 5/21(土)第３回運営委員会

　　　　 上半期ブロック会議・ＳＰ委員会全国会議(大上事務局長)

 4/ 2(土)２０２２年第８回スペシャルオリンピックス日本夏季

         ナショナルゲーム・広島「分火式」(苅田理事)

 2/27(日)２０２２年度通常総会

 3/19(土)第１回理事会ならびに第１回運営委員会

 3/27(日)地区連絡協議会・全国事務局長会議(ズーム)

　　　 　２０２１年度地区活動センサス提出（ＳＯＮ）

ＮＰＯ法人　　スペシャルオリンピックス日本・愛媛

２０２３年度総会報告

●　２０２２年度主な活動報告 　●　２０２３年度活動計画

　　　　　　　　スポーツプログラム　　(毎月)

 1/28(土)２０２２年第１回理事会

　                スポーツプログラム　　(毎月)

         コーチクリニック参加

11/19(土)第８回運営委員会

11/27(日)第１６回ＳＯＮ・愛媛松山湯築ライオンズクラブ

　　　　ボウリング競技会

12/12(月)ニュースレターオリン時スピリット№３８発行

 1/14(金)２０２１年度会計・事務監査  1/12(木)ニュースレターオリン時スピリット№３９発行

 1/20(木)ニュースレターオレンジスピリット№３５発行  1/17(火)２０２２年度会計・事務監査

　　  　 ニュースレターオレンジスピリット№４２発行

              ＳＯデイ

         第６回運営委員会

 9/10(日)どてかぼちゃカーニバルに出店

　　　　 中国四国地区ブロック事務局長・SP委員長会議（未定）　          

12/17(土)第３回理事会 　

　　　　 第２回理事会ならびに第５回運営委員会

 8/27(土)トーチキスinえひめ実行委員会

　       松山湯築ライオンズクラブボウリング競技会（予定）

12/16(土)第４回理事会
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　　収入の部　　　（単位：円）

コーチ研修費/専門委員会費/行事費/広告事業費/販売物品購入費

減価償却費/地代家賃/光熱水料費

消耗品費/修繕保守費/通信運搬費/旅費交通費/雑費

　収入の部　　　（単位：円）

大会参加費/コーチ研修費/専門委員会費/行事費/広告事業費

通信運搬費/地代家賃/旅費交通費/雑費

　　　　  監　事　　　     近藤　猛　　　森　　健

助成金収入

雑収入

　　受取負担金収入

　　支出計

　　助成金収入

　　予備費 481,000          

　　支出の部　　　　（単位：円）

600,000          寄付金収入

　　雑収入

　　　　　理　事

　 　　　 顧　問　　　　 　下田　正　　　立川　百恵

●　２０２２年度活動計算書

　　寄付金等収入

　　管理費 950,469          
人件費/会議費/印刷製本費/光熱水料費/消耗什器備品費

備　　　考

1,114,000        

　　支出の部　　　　（単位：円）

27,500           

実　　績科　目

　　会費収入

受取負担金収入

912,471          

正会員入会金/正会員会費収入/賛助金収入/法人会費収入

　　雑収入

　　事業費

人件費/スポーツプログラム費/競技会費/ナショナルミーティング費

86               雑収入

2,425,072        

1,474,603        

371,015          　　予備費

寄付金収入

　　支出計

　　受取負担金収入

2,425,072        

    　　　　　村上　澄子　　村上　千恵美  山内　幸子　　　  山本　万喜雄                  

-                　　助成金収入

●　２０２３年度活動予算書

予　算 備　　　考

　　収入計

助成金収入

科　目

1,800,000        

150,000          受取負担金収入

2,832,000        

人件費/会議費/光熱水料金/備品費/消耗品費/修繕保守費

　　寄付金等収入

1,032,000        

　　事業費

　　収入計

100,000          

2,832,000        

　　　　　　　上甲　泰　　  末松　茂　　　杉本　太一　　時岡　美恵    橋本　治子　　日野　二郎　

　　　　●２０２３年度役員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（五十音順)

　　　　　　　秋山　香織　　石原　実　　　大上　俊輔　　苅田　欣也　　栗田　弥和　　澤田　公子

　　会費収入 1,500,000        正会員入会金/正会員会費収入/賛助金収入/法人会費収入

人件費/スポーツプログラム費/競技会費/ナショナルミーティング費

　　管理費

1,000            
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    先般２月２６日（日）に

容をご報告いたします。今回の総会も新型コロナウイルスの影響を鑑み、ご来賓の皆さまにはお声がけを行わず、正会

員のみで実施させて頂きました。

総会の議事につきましては、２０２２年の活動報告や２０２３年の活動計画、並びに昨年度の決算や新年度の予算計

画など、スムーズに承認頂きました。

       なかでも３年ぶりに開催された「えひめマラソン」では、

のアスリート枠に入ったとい

ーとして「フライングディスク」の本格始動と嬉しい報告もありました。

       また今年

当に引き下げるなど、

まだまだ引き続き感染動向を勘案しつつの活動になるとは思いますが、そんな中でも本年度も

に向けて取り組んでまいりますので、皆さまのご支援のほどよろしくお願いいたします。

 

        

     

     

            

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と歓声を上げたくなります。

と言う事は発足当初のメンバーは２０歳年を重ねたと言う

社会の枠から少しはみ出した子供たちが生き生きと輝く活動を目

指して自分たちで作ったサークル

トン協会の大御所達がコーチとして加わってくれるようになりスポ

ーツサークルにと成長しました。

け現在の活動となっています。当時８名いたアスリートも大人になり現在は４名での活動です。

たいと思います。
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画など、スムーズに承認頂きました。

なかでも３年ぶりに開催された「えひめマラソン」では、

のアスリート枠に入ったとい

ーとして「フライングディスク」の本格始動と嬉しい報告もありました。

また今年３月１３日（月）以降は、マスク着用

当に引き下げるなど、

まだまだ引き続き感染動向を勘案しつつの活動になるとは思いますが、そんな中でも本年度も

に向けて取り組んでまいりますので、皆さまのご支援のほどよろしくお願いいたします。

 

 

 

 

 

           

     ２０２２年度もコロナでほとんどの行事が、出来なくて心配していたのですが、

に向けてトーチキスを開催していただき、関係者の皆さん本当に

リート達の励みになったと思います。

コロナ禍で出来なかったイベント等に皆で協力して多くの会員を募りたいと思います。

                                                                                                     

        

          

                                                  

 

 

 

２０２２

オンラインマラソンに参加しました

 

総会の報告です

コーチたちとバドミントンを始めて２０年！この歴史に

と歓声を上げたくなります。

と言う事は発足当初のメンバーは２０歳年を重ねたと言う

２００２年１１月３０日（息子中

社会の枠から少しはみ出した子供たちが生き生きと輝く活動を目

指して自分たちで作ったサークル

未経験者の親も子もラリーは続かず苦労していた中、バドミン

トン協会の大御所達がコーチとして加わってくれるようになりスポ

ーツサークルにと成長しました。

『エイブル』の上映を見てスペシャルオリンピックスの事を知り入会し、

け現在の活動となっています。当時８名いたアスリートも大人になり現在は４名での活動です。

コロナ禍で活動回数も激減した中、十数年振りに新しいメンバーが加わることになり、新たな気持ちで続けていき

たいと思います。

新居浜ブランチの歩み
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ーとして「フライングディスク」の本格始動と嬉しい報告もありました。

月１３日（月）以降は、マスク着用

当に引き下げるなど、３年前の活動環境にまで近づく兆しが見えつつあるのも私たちにとって明るいニュースです。

まだまだ引き続き感染動向を勘案しつつの活動になるとは思いますが、そんな中でも本年度も

に向けて取り組んでまいりますので、皆さまのご支援のほどよろしくお願いいたします。

    

２０２２年度もコロナでほとんどの行事が、出来なくて心配していたのですが、

に向けてトーチキスを開催していただき、関係者の皆さん本当に

リート達の励みになったと思います。

コロナ禍で出来なかったイベント等に皆で協力して多くの会員を募りたいと思います。

                                                                                                

     

           

                                               

     

 

２０２２年度を振り返って
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総会の報告です

コーチたちとバドミントンを始めて２０年！この歴史に

と歓声を上げたくなります。

と言う事は発足当初のメンバーは２０歳年を重ねたと言う
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月１３日（月）以降は、マスク着用

年前の活動環境にまで近づく兆しが見えつつあるのも私たちにとって明るいニュースです。

まだまだ引き続き感染動向を勘案しつつの活動になるとは思いますが、そんな中でも本年度も

に向けて取り組んでまいりますので、皆さまのご支援のほどよろしくお願いいたします。

２０２２年度もコロナでほとんどの行事が、出来なくて心配していたのですが、

に向けてトーチキスを開催していただき、関係者の皆さん本当に
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コロナ禍で出来なかったイベント等に皆で協力して多くの会員を募りたいと思います。

                                                                                                

                                               

   

 

年度を振り返って

オンラインマラソンに参加しました

総会の報告です! 

コーチたちとバドミントンを始めて２０年！この歴史に

と歓声を上げたくなります。 

と言う事は発足当初のメンバーは２０歳年を重ねたと言う

２００２年１１月３０日（息子中 1）部活動は参加させてもらえず、

社会の枠から少しはみ出した子供たちが生き生きと輝く活動を目
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